常当進月步 2024年 9月号

日	曜	行 事	日課	給食
1	日			
2	月	始業式·避難訓練	45 分	0
		職員会(部活中止)14:15 放課		
3	火	①:火⑥,②~⑥:課題テスト	45 分	0
4	水	月曜日課, 専門委員会	45 分	0
5	木	⑤:文化祭練習,代議員会	45 分	0
6	金	⑤⑥:文化祭練習	45 分	0
7	H			
8	日			
9	月	⑤⑥:文化祭練習	45 分	0
10	火	⑤⑥:文化祭練習	45 分	0
11	水	⑤⑥:文化祭練習	45 分	0
12	木	①学活②展示の部見学③学活④学活	45 分	0
		⑤表現の部リハーサル		
13	金	南中祭文化の部(表現の部)	特別日課	弁当
14	土	吹奏楽部定期演奏会		
-				
15	日			
15 16	月月	敬老の日		
		敬老の日 南中祭文化の部(表現の部) 予備日	45 分	0
16	月		45 分 45 分	○ 卵
16 17	月火			
16 17 18	月 火 水	南中祭文化の部(表現の部) 予備日	45 分	○卵
16 17 18 19	月 火 水 木	南中祭文化の部(表現の部) 予備日	45 分 45 分	〇卵 〇
16 17 18 19 20	月 火 水 木 金	南中祭文化の部(表現の部) 予備日	45 分 45 分	〇卵 〇
16 17 18 19 20 21	月火水木金土	南中祭文化の部(表現の部) 予備日	45 分 45 分	〇卵 〇
16 17 18 19 20 21 22	月火水木金土日	南中祭文化の部(表現の部) 予備日職員会(部活中止)	45 分 45 分	〇卵 〇
16 17 18 19 20 21 22 23	月火水木金土日月	南中祭文化の部(表現の部) 予備日 職員会(部活中止) 秋分の日	45 分 45 分 45 分	900
16 17 18 19 20 21 22 23 24	月 火 水 木 金 土 日 月 火	南中祭文化の部(表現の部) 予備日 職員会(部活中止) 秋分の日	45 分 45 分 45 分 45 分	9000
16 17 18 19 20 21 22 23 24 25	月火水木金土日月火水	南中祭文化の部(表現の部) 予備日 職員会(部活中止) 秋分の日	45 分 45 分 45 分 45 分 45 分	のののの
16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26	月火水木金土日月火水木	南中祭文化の部(表現の部) 予備日 職員会(部活中止) 秋分の日	45 分 45 分 45 分 45 分 45 分 45 分	の卵のののののの
16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27	月火水木金土日月火水木金	南中祭文化の部(表現の部) 予備日 職員会(部活中止) 秋分の日	45 分 45 分 45 分 45 分 45 分 45 分	の卵のののののの

【10月の行事予定】

10月10日(木): 中間テスト①理・②国・③社

10月11日(金): 中間テスト①数・②英 ③・④授業

10月24日(木): 英語能力向上事業 10月29日(火): ③·⑤授業参観

く 人権作文発表会より >

7月12日(金)に、人権作文発表会を行いました。今年は、修学旅行に向けて平和学習に取り組んだこともあり、平和に関する作文をたくさん読ませてもらいました。2学期では、世界に目を向けて「平和」について考えていきます。

皆さんの感想を紹介させてもらいます。

- ·7 人の発表を聞いて、自分にとっての幸せって何だろう、自分は何に幸せを感じるのだろうと考えさせられました。
- ・目に見える何かより、戦争によって平和が失われると同時に人々の感情も失われることを知りました。
- ・大勢の前で発表することは、とても緊張するはずなのに、それでも 自分の気持ちを伝えようと勇気をだして話している姿がとてもかっこ よかったです。
- ・昨年度の発表会と違っていたところは、みんながそれぞれに人権とは何かについて考えていたところです。沖縄で、肌で感じた沖縄戦のこと、現在世界で起きていることに対しての自分の意見や主張がはっきりと書かれていたこと、人権についての自分自身の考えが少し変わりました。
- ・外見だけで人を判断せず,中身をしっかりと見て,まずは話をして みることが大事な一歩だと改めて思いました。
- ・自分自身,無意識に決めつけで判断しているところがあるので,気をつけて発言しよう,そう気づかされました。
- ・今回の発表会は自分の考えを変えるきっかけになりました。見た 目で判断してしまっていたり、自分にはできないと諦めてしまってい たように思います。

く 保護者の皆様へ >

7月の三者面談では、1学期のお子様の様子を共有できる貴重な時間をつくっていただき、ありがとうございました。

さて、お子様の夏休みの生活はいかがでしたか。今年の夏は例年以上に暑く感じました。9月を迎えても、暑さが厳しそうです。また、生活のリズムが崩れ、なかなか授業に集中できないといった心配もあり、ご家庭におかれましても一声かけていただけたらと思います。また、お盆前には、南海トラフ地震についても心配されたことと思います。非常時での対応についても、再度、ご家庭でも話をしていただけたらと思います。

2学期になり、さっそく南中祭に向けて全クラスで表現の練習をする時間が増えてきます。お時間がありましたら、展示の部とあわせて、ぜひ、お子様の素敵な作品や頑張っている姿をご覧いただけたらと思います。どうぞ、2学期もよろしくお願いいたします。